

ANUNCIOS DE PARTICULARES**Notaría de doña Inmaculada Mateos Martel
Baena (Córdoba)**

Núm. 2.841/2011

Doña Inmaculada Mateos Martel, Notario de Baena (Córdoba) y del Ilustre Colegio Notarial de Andalucía, hace constar:

Que en la Notaría a la que sirvo, con oficina de la Plaza de la Constitución, 7-8, Bajo, de Baena, se está tramitando, a instancia de Don Eladio Calvo Pavón, acta para la declaración de notoriedad consistente en que el solar procedente por segregación de la casa marcada con el número uno de la Plaza de Andalucía, hoy marcada con el número tres de la calle Santa María, de la Aldea

de Albendín, término de Baena, con una superficie, según el título y el Registro de la Propiedad, de setenta y un metros y ochenta y dos decímetros cuadrados, inscrita en el Registro de la Propiedad de Baena, en el tomo 474, libro 345, folio 3, finca 30.973, inscripción 2ª, y que tiene como referencia catastral 0701649UG9700S0001IW, si bien referida a la casa construida sobre el mismo, en realidad no tiene la extensión superficial referida sino la mayor de ciento cinco metros cuadrados.

Las personas a las que pueda perjudicar la declaración, pueden comparecer en la Notaría, en el plazo de veinte días, para que puedan alegar lo que estimen oportuno en defensa de sus derechos.

En Baena, a 16 de marzo de 2011.- La Notario, Inmaculada Mateos Martel.